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울97 ( ) 6第 回 特別 議 臨時 保健社 委員 議錄 第

號

울特別 議 事務處

1997 9 5 ( ) 2日時 年 月 日 金 午後 時

場所 保健社 委員 議室

議事日程

과 한1. (老人福祉施設兼用宗敎施設新築 關聯 都 計劃施設 社

)福祉施設 解除請願

審査 案件

과 한1. (老人福祉施設兼用宗敎施設新築 關聯 都 計劃施設 社

) ( ) ... 1福祉施設 解除請願 宋仁回 議員 紹介 面

(14 33 )時 分 開議

돈해 주시 랍니다 원; .委員長 朴贊秀○

었 므 울 시97 6特別 議 保健社 委

개 하겠습니다.員

( 3 )議事棒 打

여러 그리고 하 계공 원 여,同僚委員 家庭福祉局長

러 단 수고 많 십니다 늘 는 우리, . 保健社 委

시 마지막 니다 그 동 수고 많96 .員

습니다 쪼 늘 도 리에 함께 하신 여러.

하에 원만 진행 수 도 당 드립니다.

건상 에 늘 건 청원 취지 해

리에 함께하신 님 감사합니다.內務委員 宋仁回 議員

과 한1. (老人福祉施設兼用宗敎施設新築 關聯 都 計劃施設 社
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) ( )福祉施設 解除請願 宋仁回 議員 紹介

(14 34 )時 分

그러 늘 사 에 라;委員長 朴贊秀 老人福祉施設○

과 한 ( )兼用 宗敎施設 新築 關聯 都 計劃施設 社 福祉施設

건 상 하겠습니다.解除請願

( 3 )議事棒 打

청원 개하신 청원에 한, 宋仁回 議員

취지 하여 주시 랍니다.

경하는 님 그리고; , ·宋仁回 議員 朴贊秀 委員長 先輩 同僚○

여러 여 맞게 는 가, 10委員

에 습니다.

시 에 신지역 지역97 江東區

하 복지시 겸용 시 신 과 한 도시

계 시 사 복지시 해 청원 가 개 원 어( )

님들께 드리게 것 한한保健社 委員 委員

생각합니다.

본건 하게 진 는 우리 사 에 하

하여 지역 주 당에 복지시 신 하고 동

합복지 당 사용 한 계 진

것 니다 우리 복지 십 해하고.

해결 한 민간 극 여 지에 비

동 당 계 단 원에 는 시도

는 주 한 라고 사료 어 본 공사가 진행 지

역에 도시계 시 사 복지시 우리 가 해 해 주,

도 돕 하여 한 가 청원 개하게 었습니다.

쪼 님들께 지역주민 청원 뜻3,200委員
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헤 만 통과 수 도 하여 주시

망하 복지시 겸용 시 신 과 한 도시계,

시 사 복지시 해 청원에 한 개 견 말 리( )

겠습니다.

주 동 당 도 립 후 재 여1986 6,900

신도 갖고 는 시내 견 당 근 사

가 고 는 에 하여 극 식 갖

고 강동 고 동 시 지에 합복지 과317-25

당 사용하 한 건 시공 에 습니다.

그러 동 지가 도시계 상 사 복지시 결 어

어 당과 같 시 에 지가 가능하다 하여 재

공사가 가 진 었 공사가 단 상태에 습80%

니다.

는 에 는 여 취업 사 여 그리,

고 과 들간 심리 갈등 등 하여 가

개 가 닌 사 공동 비 고 ,

가 단체에 극 해결 하여 할 사

료 니다 그러 가 단체는 산 등.

에 하는 는 한 한계가 마 결

에 한 민간 여 하고 하여

하는 극 행 한다고 생각합니다.

런 에 울 에 는 합복지 짓고 하

는 본 당 지 극 도 주고 하여 할 라

고 니다 동 본당 단 원에 주하는.

한 습 닌 지역사 에 여하는 열린 ,

사하는 역할 하는 고 본 당 신

하게 었 본 복지 공 에 거주하는, 江東區
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만 여 들에게 한 보 리 역할 담당2 600

할 것 신합니다.本議員

라 동 지에 도시계 상 해 하여 합

복지 과 당 사용할 수 도 해 달라는 본

청원 들 주 타당하다고 사료 니다 님들 심도. 委員

심 만 결 탁드리 개 견 마

겠습니다.

감사합니다.

님 수고하 습니다; .委員長 朴贊秀 宋仁回 議員○

다 검 보고가 겠습니다.專門委員

니다; .專門委員 尹炳國 專門委員 尹炳國○

복지시 겸용 시 신 과 한 도시계 시

사 복지시 해 청원에 한 검 보고 드리겠습니다( ) .

검 보고 지 드리도 하겠습니다2 .

......................................................................

( )報告

복지시 겸용 시 신 과 한 도시계 시

사 복지시 해 청원에 한 검 보고( )

에 실( )

......................................................................

상 검 보고 마 겠습니다.

수고했습니다; .委員長 朴贊秀○

다 청원에 해 집행家庭福祉局長

견 듣도 하겠습니다 답변해 주시. 家庭福祉局長

랍니다.

니다; .家庭福祉局長 金愛良 家庭福祉局長 金愛良○

청원에 해 는 지 우리 원님께 목 목
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청원 사항에 해 과 실태 말 해 주 습니

다.

거 에 고 시는 사항 가 그 동 진

경 말 드리는 것 견 갈 할 생각

합니다.

고 합복지 말 드린 사 복지시 단

지 에 지 용 해 강동지역 합복

지 짓는 것 겠다는 그런 복지 에 검 가

어 시 지에 한 상사용 승 해 상태 니다 그.

래 시 지상에 당쪽에 억원 라는 건 비 들여60

지하 지상 평 건 짓고 그 지2 , 4 1,693 ,

후에 건 울 에 시 재산 납 하

고 그러 지 건 시 재산 다 에 그것,

탁 는 그런 사 복지시 탁 운

하 거 에 들어가는 운 비도 당 에 담 한

다는 지 가 복지시 건립 해 탁,

운 해 그런 에 는 격 민간 여

했 에 울 에 승 하고 상사용 승

신청 시 동 얻어 해 사항 니다.

그 게 해 월에 공 어 지어지고 는95 4

그 당시 건 허가가 별 용도라든지 런 것

보 지하 계실과 실 고가 들어가고 지하2 , 1

복지시 식당 목 실 런 능 들어가고 지,

상 에 복지시 리 료실 능 복실 상담실1 , ,

런 것들 들어가는 것 어 었습니다.

그 다 에 지상 것 수 님들 맡 주2,3 ,

에 운 하는 것 에 시
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해 수가 없습니다 들 거 숙식 같 하고.

지내 는 들 에 신 님들과 수 님들

숙 들 생 보 해 드리 한 도

게 건 허가에 해 공 어 공,

사가 진행 에 었습니다.

원께 말 하신 그 동 에는 골 공사

하고 는 과 었 에 강동 청 쪽에

가 보 라도 그 시 어 태 지어지고 는가에

해 충 한 할 수는 없는 상태 다가 월에97 3

가게 그 시 우리가 생각하는 상식

합복지 에 사 들 한 시

집어 는 그런 태에 격 태 것

지 어 가 고 합복지 건립에

사항 하 해 월 가 복지 실에97 3

울 계 계 동 사목 님,

수 님 그 공사 감독한 공사감독 런 계, ,

개 했습니다.

그래 거 에 가 울 가 한 사항

했 당쪽에 는 건 허가상에

어 는 집 실 당 사용 했 겠고

사 도 어지는 그런 태 주

에 에 는 것 말 하신 도시계 시

지 사 복지단지 어 는 그 용도 에

시 과연 가능한가에 해 도 계 여러

통해 했습니다.

그런 결과 주 목 합복지 고 취지가 거,

에 당에 얻어지는 든 수 가지고 지역 복지



- 7 -

한 들 한 사업에 해 담 해 한

다 하 라도 사 복지시 용지 어 는 그 지 에

는 그런 행 특 다수 신도 상 하는 집,

한다는 것 맞지 다 그 에 그것에 한 시,

해 겠다 하는 그런 결 얻고 월 가 사, 4 8

용허가 건 행해 달라고 당쪽에 청 식 공

하게 었습니다 그 게 했는 도 당쪽에 는.

당 목 하고 고 억원 라는 건 비60

해 건 거 공단계 지 어 는 상태80%

고 에 합복지 운 에 한 운 비 100%

지원 는 것도 니고 지원 는 것도 니고 그런

목 쓸 수 도 하 해 는 우리 규

재검 해 달라 런 청들 고 가고 하는 과 에 다가

가 해 상사용 승 간 월말 는6

시 에 한 상사용 연 해 달라는 공

수시켰고 그것 가 심 한 결과 월 허, 6 27

통보 한 것 지 경 니다.

그래 주 에 여러 가지 주 라든지

런 것들 어 움에 하게 어 늘 청원 에

한 상 에 집행 견 우리 원

님께 말 하신 그것과 맥상통하는 그런 견 니다.

청원 첫째 말 하신 시 재산 지 상태에 상

사용 계 허가해 달라는 사항 상태에 는 그 게 해

드릴 수가 없는 사항 니다.

그 다 에 청원 째 도시계 시 해 는 가

복지 에 주 할 수 는 사항 니지만 재 공 재

산 사 복지시 용도 지 내에다가 시 건립
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한다고 한다 식 도시계 심 원 에 건 상

해 그 원님들 심 에 해 해 결 지

는 한 그것도 에 는 수용 가한 상 니다.

그 다 에 째 시 지 매각 청 해 는

시 지 매각도 마 가지 단독 사항 니고

도시계 에 한 도시계 심 원 에 우 사 복지시

해 가 행 어 하고 그 행 후에 행 재산,

에 그것 용도폐지 해가지고 재산 재

한 후에 것 수 계 에 공개경쟁

에 해 만 할 수 는 상 니다.

그 다 에 에 해 도 마 가지 고 하는

경우에는 재산과 할 수 는 건

충 다 것 도 가능한 런 상 말

드리 견에 신하고 합니다.

상 마 겠습니다.

가 복지 수고 많 습니다; .委員長 朴贊秀○

다 질 답변 시간 갖도 하겠습니다 질 답변.

답식 하고 하는 원 여러 어떻습니, ?

습니다 하는 원( )「 」

가 없 시 질 답변 답식 진행하겠습니

다.

질 하실 원님 질 하여 주시 랍니다.

님 질 하시지 .金箕英 委員

니다; .金箕英 委員 金箕英 委員○

가지만 겠습니다.

월 공 재산 상사용 허가할 당시에는 시94 9

없 순수하게 복지시 만 하겠다고 했는
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지 니 시 는 등 특 한,

에 행사 갖겠다고 했는지 여 주시

랍니다.

공 재산심 원 에; 94家庭福祉局長 金愛良○

계 는 개 계 습니다 한 내용,

니고.

그런 말 드린 당에 운 하는 것

했 에 주 에 사하는 직 들 숙

식 할 수 는 거 도 도는 거 에 병행하는 것

게 타 었지만 에 특 다수,

상 해 집 하겠다는 그런 없었습

니다.

월 강동 청 건 허가; 95 3金箕英 委員○

시에 지하 과 지상 집 실 사용하겠1 2 , 3

다고 했는 여 에 하는 집 실 사 복지시 내

에 할 수 없는 시 보지 는지 거 에 해

말 해 주시지 .

그 집 실 합복지 능;家庭福祉局長 金愛良○

보시 강당 고 집 할 수 는 시 필수

시 어 습니다 그 에 거 집 실.

합복지 목 한 집 실 그 게 어 고 직,

들 보는 곳 도 라는 가 들어가

습니다.

거 에 허가할 당시 집 실에 건 단;金箕英 委員○

항 습니 런 것 하고 런 것 못한다? .……

없습니다 합복지; .家庭福祉局長 金愛良○

에 그냥 포 집 시 니다.
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주 지재단 에 합복지;金箕英 委員○

당 사용하겠다고 한 것 언 쯤 견했습니 ?

여 보신 월 에; 95 3 25家庭福祉局長 金愛良○

사항 하 에 가 가

상하 에 것 어 용도냐 했 에 것

당 쓰겠다 하는 들었습니다 그래. 25

집해 식 견 그 당 쓰

겠다 하는 가 습니다.

그래 어 들 취했; ?金箕英 委員○

그래 그 후 월 건립 에; 4 2家庭福祉局長 金愛良○

한 보고 드리고 월 사용허가 건 행, 4 8

하도 그러니 본래 목 합복지 만 쓸 수

도 공사 진행해 것 식 청하 습니

다.

재 상 주 지재단 에;金箕英 委員○

당 허가 건 순수하게 합복지시 건 용,

하겠다는 생각 갖지 는 상 재 단 어 는 건 공

사 재개하 에는 어 다고 보는 공사 간 단

생 들에 한 습니 ?

쪽에 다각 검;家庭福祉局長 金愛良○

하겠습니다만 본 그 시 강동지역,

합복지 실공 운 원하고 그래,

지 재 당 하고 하는 그런 시 본래 목

합복지 집 시 용 주 쪽에

합복지 운 해 주는 것 는 청 하

고 습니다.

그러니 당 만 쓰시지 는다 지 재 시
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가지고 강동지역 합복지 운 해 주십사

하는 것 니다.

거 에 생 들 상당 많 리라;金箕英 委員○

고 보는 단순 그 게만 간단하게 생각하고 계십니 ?

주 쪽에 가 어떻게 느;家庭福祉局長 金愛良○

냐에 사항 들어 지 억원60

가 었 니 억원 다는 었지 내 에 여러, 60 .

가지 니 그런 공사비에 한 에 매수,

해 주는 그런 건 라든지 런 것들 다각 시

수 는 그쪽에 시 는 건 가 극 검

해 수용 하는 쪽 진 하겠습니다.

마지막 한 가지 말 드리고 하는 것;金箕英 委員○

주 지재단에 울뿐만 니라 에 걸쳐 복지시

운 등 사 사업 해 많 동 하고 는 것

고 습니다 는 주 재단쪽에 운. 本委員

하고 는 시 들 사하는 신 신도들 헌신 여,

용주민들 상당한 평 고 는 것도 사실

니다.

합복지 건립 역시 체

겠습니다만 사 사업 극 여 원에 진했 것

만 재 공사 진 상 등 여건 고 하여,

규 등 허용하는 내에 검 할 수 다고

보는 견해는 어떻습니 ?局長

역시 복지시 많 주;家庭福祉局長 金愛良○

쪽에 탁 해 운 하고 는 그 들 복지에

한 헌신 런 것 경 할 도 해 주시는 것

믿고 습니다 당 에 시 지 상사용 허가해 에.
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도 그러한 들 들여 주 쪽 복지

사업에 가 같 고 가 는 쪽에 사업

진 것 고 습니다.

라 복지 운 하고 강동지역 들한

어 복지시 수 는 그런 향에 계 규가 허락

하는 한 라 가 검 하겠습니다.

상 니다; .金箕英 委員○

수고하 습니다; .委員長 朴贊秀○

님 질 하시죠.崔鍾午 委員

니다; .崔鍾午 委員 崔鍾午 委員○

니지만 도92家庭福祉局 金泳三 大統領

당시에 우리 주 에 해 많 말 하 습니다.

술집에 가 가 들 고 퇴폐 업 가 많 에

가 들과 같 는 들 과 같 는 과 같 술도,

한 마시고 래도 할 수 도 단란주 만들었습니다.

그 당시에는 상당 건 한 단란주 었지만 지 재 家

님 할 에 시겠지庭福祉局長 保健社 局

만 단란주 에 가 울 한 만 개 단란주 가운1 6,000

가 없는 곳 거 없습니다.

도 에 들과 같 단란주 에 들리니

들어 라고 해 들하고 들어갔는. 5

술 시 할 가 만 보내겠다고 그래 그래 결2 .

가 들하고 술 같 고 는 지 한

가 여 업원 는 것 고 습니다80% .

그러 당 에 는 재 못하고 습니다 냐 하.

생과 경 보 지도과에 많 에

거 능상태에 습니다 여 강 학 같.
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학 에 도 시 어 특 다수 들 주

는 어느 시간 해 학생들과 같 보고 그런 경

우가 많 습니다 그런 것 도 고 도 한.

사람 그런 것 습니다.

지 여러 가지 상 에 우리 거議 都 整備委員

에 맡고 울 에 허가 맡고都 整備審議委員

해 여러 가지 한다는 것도 어 고 시 지 매

각해 한다는 것도 어 고 해 짧 견 지만 지

지 수 님과 신 님들 많 해 고 헌신

가 민 해 많 해 습니다.

그래 그것 특 다수 당 지 하지 고 간단

한 도 해 런 말 드리 어 지 겠지만 변

라도 주 같 도 할 수 는 그런 시

보 해 에 허가했 사항 는 허가 해

그 들 마 지 청원 했고 마 억원, 3,200 60

라는 돈 신 들 다 낸 것 고 습니다 개 당.

지 는 그 지역 당에 다니는 들 돈

내 당 짓게 하고 습니다 그런 허가가 취.

고 다 공 가 어 는 허가가 취 여80%

러 가지 민원 많 것 생각 고 에 단

란주 들듯 그런 것도 하 못 는 가에 도

하 그런 것 허가 못해 다 는 상당 어

운 것 같 생각 니다.

그래 여 님들 님께 는 가능한委員 家庭福祉局長

한 허가해 빨리 진행 수 었 겠다

는 생각 듭니다.

상 니다.
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그 사항에 해 말 드리 그것;家庭福祉局長 金愛良○

행 상 는 그 게 허가 해 드리는 것 가능한 상

태 니다 그리고 주 쪽에 도 도 라는 해.

그 에 수 님들 신 님들만 행 하시겠다는

것 니고 에는 그 지역에 는 체 주,

신도들 같 당에 드리겠다고 하는

그런 뜻 에 그 는 행 상 는 어 겠습

니다.

지 학 재단 고 학 시 허가 냈는;崔鍾午 委員○

도 여러 가지 강사라든가 목사님 신 님 시

고 드리는 곳 많습니다 그런 가 많 복지.

시 내에 도 하는 것 가능하지 겠 런 생각

듭니다.

상 니다.

답변 들 도 돼죠; ?委員長 朴贊秀○

; .崔鍾午 委員○

님 질 하시죠; .委員長 朴贊秀 文八卦 委員○

니다; .文八卦 委員 文八卦 委員○

청원 가 보고 한 것 도는 수 없습100%

니다 짧게 생각 해 보 거. 15 國 議員

들 복지 복지 해 그 들 갔습니다 그래, .汝矣島

고는 복지시 없고 우리 들 다 얼마議 保社委員

만 라도 했다고 는 합니다 는 가 니.

다 그러 당쪽에 계시는 들 사 사생.

하는 것 고 습니다 님과 동 니. 局長 保社委員

다 수 가 개가 돌 가 가지 습니 그러. ?

는 것도 해 주게 그 룰 가 쳐 같 동 것
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립하게 해 주시는 것 감사하겠습니다.

단 청원하신 님께 질 하겠습니다, .議員

다 니라 는 여 보수라도 러 사람들

닙니다 여러 들 민주 뿌리 뿌리 하는 는 민주. ,

뿌리가 지 직도 느껴보지 못했습니다 들 만.

울시민 라고 합니다.

그러 런 청원 낼 같 우리는 비議員

니다 지역 에 게 열심 하시는 얼마든지.

들 어드립니다 그러 어느 특 에 에. ,

는 들 함 거 해 그 게 한 해 는 단

는 쾌합니다 는 여 그 니다. .

우리 에 한 닙니다 재는 도.保社 柳在乾

죽 습니다 그런 에도 가 거 에 었다고.

해 상당 개했는 가 것 고 우리가 복지 한

다는 하는 것 수가 없습니다.保社委員

는 님 그 지역 니다 과 상 해.崔鍾午 委員 議員 議員

지 들 우리한 해 것 가 습니 거?國 議員

후원 하 청 는 것 만 말 니 습니, ,

다 그리고 지역 들 지역갈 얼마 해 니. ?議員

그러니 님 그쪽 지역 님 시니 같崔鍾午 委員 議員

청원 우리가 고 해 주는議員

도 가 다 고 당생 생 늙었습니50, 60

다 어느 특 하란다고 합니 가 하고. ?

지 하지.

그러 단체에 습니다 지역4,200 .

님 지도 습니다 원 가 우리도. 4議員

하 겨 니다.
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그런 것 고해 주시 랍니다.

상 니다.

님들 해말 리겠습니다; , .委員長 朴贊秀 委員○

우리 님들 신상 언 개 말 하실委員 議員

수 다고 니다 우리가 것 에도 는 것.

말 간략하게 여 질 해 주시 겠습니다.

님 질 하시죠.劉俊相 委員

한 가지만 어보겠습니다; .劉俊相 委員○

지 재 복지 내에 집 짓고 는 것 평 도

니 지가? .

지가 니다 평 니; 3,300 . 1,000家庭福祉局長 金愛良○ ㎡

다.

그러 거 감 가가 어느 도 니; ?劉俊相 委員○

가 감 가는 직 보지 못했;家庭福祉局長 金愛良○

습니다 강 볼 한 억원 도 는 것 고 습. 37

니다.

한 가지 해;劉俊相 委員 專門委員○

는 고가 는지 몰라도 지 행 상 리에는 내

가 보 에는 복지 들어 는 마 시

억원 것 어 에 당60

는 것 복지 리 한 해 생각해 .

그래 했 동에 는 지 하는

향 게 집행 어 하는 것 특 집행,

에 복지 한 사 복지 건 취지에도 맞고

당에 주 고 어 운 들하고 행 들 평,

여 에 많 하고 는 런 취지 살 주 하

는 것 산도 고 지 겠느냐 는 게 생
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각 하고 습니다.

그래 그런 향 연 많 하 가

당도 본래 취지에 맞도 행 에 격 해 주고 행

에 는 에 맞게 사 복지 충하고 그런 원

어 가 랍니다.

상 니다.

님 질 하시죠; .委員長 朴贊秀 朴南植 委員○

니다; .朴南植 委員 朴南植 委員○

에 사 에 우리 사 에 하 가1970 80

경 개보다 많 들 하고 사10 , ,

복지 런 쪽 들 많 한다고들 했습니다. 本委

도 릭신 러운 많습니다만 우리 릭員

우리 사 에 게 여했다고 하는 말 들에 진심 감

사 립니다.

우 가 하고 복지 당 고 동

여 평 지에다 같 해 계 했 역시 신 님들1,000 ,

수 님들 할 것 우리가 다같 말 니다.

그런 그 동 에 억원 들여 라는 시 어60 80%

다 그러 했다는 것 개 게 니다 건80% .

할 고가 뼈 만 우 니다 그러 는50% . 30%

미 그 에 시 다 들어가 어 그러 미사.

든 것들 당 원 다 어 는 그러

만 에 사 복지시 만 해 다고 하 그 시

거 한다 엄청 해가 것 本委員

생각 하는 거 에 동 당에 한 평 가, 600

지고 다고 해 하는 건 말 들 계 는

지 재 고 동 평 지에다 지상 지998 4
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건 개 견 니다만 합복지시 하고 당

하고 해 도시계 심 원 에 시 어 다 그

상 할 수가 없습니다.

사 복지 해 사하는 우리 우들 6,500

다는 도 훌 한 닌가 게 생각하는

그래 건 하 평에다가 사 복지600

시 도 만들 가뜩 우리가 시민복지 개 계 에 그5

에 들어가지는 지만 거 에다 어 사

가 동 에 루어지지 겠느냐 본 원 생각하는 답5

변 해 주 .

원님 말 하신 사항에 도;家庭福祉局長 金愛良○

생각 하고 습니다 주 에 공헌한 것에 해.

는 충 가 감사드리는 그런 고 지 재,

공 라고 하 라도 그 에 지 연 다거80%

당 에 식 꾸민 상태는 닙니다.

지 가 보시 시 트 콘 리트 골 가 어 는 상,

태고 내 시 주 했는지는 가 겠습

니다만 하여튼 계 규 가능한,

한 시 다 는 검 하겠습

니다.

그래 어 도 가 님한 말 드;朴南植 委員○

지만 탁상행 보다는 실 시민복지 고통 당하,

는 우리 민들 복지 해 동 헌신 사

해 주십사 했 니 심과 청원

그 당 억원 들여 말 복지 당 루어질 수60

도 해 주 탁드립니다 상 니다. . .

우리 님 질 하십시; .委員長 朴贊秀 文龍子 委員○
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하 니다; ? .文龍子 委員 文龍子 委員○

여 계신 원님과 가 복지 님께 해 얻

것 복지 없는 말 지만 단체 가

한 마 만 말 드리겠습니다.

는 여 원님들과 함께 여 신청하고 하는 것

하는 얼마 에 본 원에게 간 한 청원

어 그것 가 복지 에게 는 런 청원하는,

하도 많 상당 극 뜻 말 드 습니다.

보건사 님하고 가 복지 에게 편지 보내고 한

도 청원 시지 시 라는 뜻에, ?

많 보 시 같 경우는 지가 많 니다 냐 하.

런 당도 시 지에 지어 억원 들여60

복지 매 걸식 들한 하 고 사 에, ,

해 다 하 울 학병원에 는 그것 가,

복지 님께 는 라고 하느냐 하 보 시 직

한 것 에 에 하는 사업 도 수 다,

그러 직 한 것 에 지 니 그것 곤

란합니다 그 게 해 거 해 리 그것 가 다시,

식 청원할 수 는 니다.

냐 하 그것 울 학병원 직 니라 도 거,

가했습니다 료 들 든 사들 월 에 돈. ,

내 하 마 했습니다 그래 그것 주 할 사람.

목사님 니다 목사님 주 해 도 쓰고 는. ,

탁 만들었습니다 보 시, .

그래 거 에 많 사람들 울 학병원 에 니

거 에 보 시 하 해 평 만들었는 돈135

라 했습니다.
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그랬 니 도 식 청원하고 본 에다가 탁할 수

도 습니다.

믿 지 는 님 그랬습니다, , .安熙玉

에다가 돈 주고 하 만 경우에 떼 가능 다,

것 보 하겠습니 보 에 보 못,文議員

어떻게 합니 랬는 보 시 하겠다고,

평 니 해 달라는 말 간 탁 했습135

니다 그래 거 다시 살 어 목사님 시라고 그래. ,

.

런 단체에 많 합니다 당도 하고 마. ,

도 결 릭 재단에 하는 것 닙니 그러?

청에 열 해 돈 없 니 에다 말해 라,

민간 탁했는 다 는 다 도 주는 여 는 우리는

거 당합니 러고 거 한 용 원 능해,

청원 하지 습니 원한 탁 하고 새,

민 원한 탁했 가능할지도 겠습니다 런,

말 듣고 가 늘 에 쾌했습니다.

가 복지 님 그것 슨 직 도 다고 것,

다 동 들 립사업 도 다 런 원, ,

언 그 게 습니 그것 하고 어떻게 해?

든지 보 시 한다 하 민간단체라도 하 해 주는

것 다시 건 해 한 연 해 주십시 .

그 말 가 한 가지만 말 드릴;家庭福祉局長 金愛良○

게 .

가 님께도 말 드 는 청에 학 ,文委員

시 에 할 수 는 목 량 개 는 청에4

개 다 린 것 니다 돈 그래 에4 , .
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청에 신청했는 돈 없다 그 게 해 거 사항,

라 가 신 라고 해 드 느냐 하 청에

단 해 가지고 돈 라는 것 에 못 해 주는 것

라 우리한 청 하 다 에 것

해 가지고 것 라도 주겠다 게 답변 했는 엇,

가 답변 달 는 과 에 못 것 같습니다.

스 해 가지고 다시 한 말 해 주;文龍子 委員○

.

그 에 민원 내신;家庭福祉局長 金愛良○

한 도 가 그 게 답변 드 는 .

단체라고 한해 합니 보 시 민; ? ,文龍子 委員○

간 .……

민간 탁 니고 그것 시;家庭福祉局長 金愛良○

어린 집 라고 는 사업 에 그것

에다 하시는 것 라 그것 그쪽에 그 게 신청 한

것 거든 그것 별도 님하고 다시 말 리겠. 文委員

습니다.

님 질 하십시; .委員長 朴贊秀 朴德基 委員○

니다; .朴德基 委員 朴德基 委員○

간단 말 드리겠습니다.

사실 어느 단체 에 하 고 게 청원 한다

는 체가 원님들도 여러 가지 어 운 많다고 생각

합니다.

그런 사 복지 개 계 지 워5

고 복지 사 복지 그 했다

가 는 것 니다.

그러 주 에 그 게 님 말,
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돈 들여 사 복지 하고 든

것 하 에 말 했는 하다가 보니,

여러 가지 사 상 신 님 도 보다는 당 쓰3,4

고 그 습니다 단체라는 것 항상 우리가 헌.

도 내고 여러 가지 내니 하다가10 , 20

거 래도 리가 고 당

수도 는 것 니다 사 상 러하니 런 복지.

용해 당 도 할 수가 느냐 런 것,

에 상당한 어 움 에 많 수 들여 집 짓고

는 런 한 청원 내가 해 합니다.宋仁回 議員

그 에 우리 원님들 여러 들 것 신

생각하 과연 런 복지 가고 다,

그 게 함 도 복지가 다 하는 원에

우리가 청원 하든 하든 우리可 否

것 니라 산 많 습니다.

그 산 것도 고 우리 과가 닌 도

시 비에도 가 할 것 고 건 에도 가 할 것 고,

여러 가 에 것 니 여러1

원님들 리 원에 해 주

하는 것 본 원 사 니다.

간단 해 주 님; , .委員長 朴贊秀 張壽完 委員○

시 도 하 에 간단 하라 니; ?張壽完 委員○

본 청원사항에 해 같 당 원 宋仁回

께 감 말 한 말 하 니다.議員

가 많 동 민주 쟁 과 에 동료지간에

상 우 과 에 청원 다 보 는 도우 다 보,

러쿵 러쿵 많 가 니다만 청원,
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에 해 는 님도 질 하 고,文八卦 委員

께 도 질 하 지만 특 사 에 한崔鍾午

개재가 다거 한 특 사 에 한

개재가 다거 것 람직스럽지

못하다는 말 지 드리고 싶습니다.

냐 여 어 고 가 가,

할 것 니고 원 해 원 하여

겨 다시 하고 다 에 후 미루 하는,

결 사항 니지만 가 고 갔습니다.

그런고 우 러한 청원사 에 해 ,

다시 우리 한과 개개 원에,

한 프라 시 런 것에 해 는 런 없

우 감 하는 니다, .

단 사 에 해 에 여러 동료 원,

들과 상 해 습니다 지식 닙니다만 목. ,

후 지 사용 계 재단과 그 다 진행과, ,

든 것 원 는 담당 복지 미 한

다고 사료 우리 원 우리가

하는 마당에 사 사 닌만 , 宋仁回議

께 게 다 해 가지고 원員

들 다 납득 하고 니 개 견과 어 여

러 동료 원님들 언 많 해 주 에

상 언 게 하고 시고 할 것 없 는 것 여

원 가결 통과시켜 주시 식 동 합니다.

상 니다.

수고하 습니다; .委員長 朴贊秀○

질 하실 원님 계십니 ?
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없습니다 하는 원( )「 」

질 하실 원 계시 상 질 답변

마 겠습니다.

님과 집행 공 원께 는 퇴 하 도 습니宋仁回 議員

다 단 수고하 습니다. .

께 본 청원 본 에 하고 하張壽完 委員

는 동 하 습니다.

재청 십니 ?

재청 니다 하는 원( )「 」

재청 습니다 그러 본 동 식 립.

었습니다.

( 3 )議事棒 打

원 여러 복지시 겸용 시 신 과 한,

도시계 시 해 청원 택 본 에 하고 하는,

없 십니 ?

없습니다 하는 원( )「 」

가 없 시 동 청원 택 본 에 하,

결 었 포합니다.

( 3 )議事棒 打

......................................................................

( )參照

복지시 겸용 시 신 과 한 도시계 시

사 복지시 해 청원( )

에 실( )

......................................................................

경하는 원 여러 그리고 집행 계; ,委員長 朴贊秀○

여러 늘 원만하게 진행할 수 도 하여,
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주신 해 진심 감사 말 드립니다.

상 시 보건사 원97 6

마 고 내 지역별 보 시 운 실태에 한,

동 하시고 다 주 월 시에 동 합사 복지 에14

한 시 실시하도 하겠습니다.

단 수고 많 습니다.

산 포합니다.

( 3 )議事棒 打

(15 30 )時 分 散

出席委員○

朴贊秀 朴德基 張壽完 洪月杓

金箕英 朴南植 朴時河 劉俊相

崔鍾午 洪承采 文八卦 文龍子

닌委員 出席議員○

宋仁回

專門委員○

尹炳國

出席公務員○

家庭福祉局長 金愛良




